

Fecha de Elaboración 23/03/2020

Jefe inmediato: Ing. Maricela González Martínez

Consecutivo por Área: 63

Delegación: CHIHUAHUA

Área de Adscripción: RECURSOS NATURALES

Comisionado: Sanchez Castro Manuel Antonio
Apellido Paterno Apellido Materno Nombre (s)

Periodo: Del 10 al 13 de marzo de 2020

Lugar: Ocampo, Chihuahua.

Objeto de la Comisión: Realizar visita de inspección en materia forestal en atención a denuncia ciudadana.

Síntesis:

Martes 10 de marzo de 2020.- Saliendo de las oficinas de la PROFEPA en la Cd. de Chihuahua nos trasladamos al interior del Mpio. de Ocampo, Chih., hasta terrenos del Ejido Cajurichi, municipio de Ocampo, Chihuahua, donde se inició proceso de inspección a un centro de almacenamiento y transformación de materias primas forestales. Acto seguido, debido a la escasez de luz natural, se procedió a pernoctar en dicho Ejido.
Miércoles 11 de marzo de 2020.- Se reanudan actividades y se continúa con la elaboración del acta correspondiente para posteriormente proceder a firmarla por todos los que en ella intervenimos. Acto seguido, nos trasladamos hasta otro sitio al interior del Ejido Cajurichi, municipio de Ocampo, Chihuahua, donde se inició proceso de inspección en materia forestal, una vez recabada la información y elaborada el acta correspondiente, se procedió a firmarla por todos los que en ella intervenimos y a trasladarnos hasta terrenos del Ejido Basaseachi, municipio de Ocampo, Chihuahua, donde, debido a la escasez de luz natural, se procedió a pernoctar.
Jueves 12 de marzo de 2020.- Se inician actividades trasladandonos al interior del Ejido Basaseachi, municipio de Ocampo, Chihuahua, para entrevistarnos con personas que integran el comisariado ejidal, procediendo entonces a realizar un recorrido por el interior del Ejido con la intención de desahogar el objeto de la orden de inspección asignada, acto seguido se inicia con la elaboración del acta de inspección correspondiente y a la firma de ella por todos los que en ella intervenimos. Continuando con actividades, nos trasladamos hasta inmediaciones del Ejido Snta Edwiges y anexas, municipio de Ocampo, Chihuahua, donde nos entrevistamos con el presidente del comisariado ejidal con la intención de desahogar otra orden de inspección asignada, sin embargo, debido a la situación de inseguridad que impera en la región, aunada de la incapacidad de acceso terrestre a la zona afectada por actividades ilícitas, fué imposible desahogar la orden en cuestión, procediendo únicamente a la elaboración de un acta circunstanciada. Debido a la escasez de luz natural, procedimos a trasladarnos de regreso a la comunidad de Basaseachi, municipio de Basaseachi, Chihuahua, donde se pernoctó.
Viernes 13 de marzo de 2020.- Se procede a iniciar nuestro traslado de regreso a la ciudad de Chihuahua, Chihuahua, para hacer entrega de la unidad asignada.

Conclusion: En ocasiones, debido al grado de inseguridad que prevalece en las zonas serranas de la entidad, las autoridades deben reforzar la vigilancia de los recursos forestales.

Resultados Obtenidos: Se lograron desahogar tres de las cuatro ordenes de inspección asignadas.

Contribución: Con estas acciones se busca incidir en la disminución de los ilícitos sobre los recursos naturales.

Atentamente

Manuel Antonio Sanchez Castro

Comisionado

Vo. Bp.

ING. MARICELA GONZÁLEZ MARTÍNEZ

Jefe Inmediato

Declaro, Bajo protesta de decir la verdad que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso de lo contrario.